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令和２年９月７日

質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

１ ４

竹 永

茂 美

議 員

１．小石原川ダムに係わる予算について

（１）小石原川ダムに係わる予算について執行状況と

これからの取り組み、広報活動について伺う。

２．安全・安心のまちづくりについて

（１）うきは市独自の新型コロナウイルス追加支援策

（子どもや若者、小６・中３の学力保障、生活の

厳しい家庭、子ども食堂、医療関係者、ＰＣＲ検

査、市民全員）と感染者・濃厚接触者等の人権を

守る取り組みについて伺う。

（２）うきは市通学路安全推進会議で決定された２０

１９年度実績と課題、２０２０年度方針・計画に

ついて伺う。

３．法令が遵守される安全のまちづくりについて

（１）うきは市教職員のタイムレコーダーの記録廃棄

問題について、経過、原因、現状、責任の所在、

今後の方針を伺う。

（２）タイムレコーダーの適切な運用（導入目的、集

計方法、成果と課題）について伺う。

４．若者が住みやすいまちづくりについて

（１）市の衛生委員会と学校総括健康管理委員会の２

０１９年度の成果と課題、２０２０年度の方針に

ついて、労働基準法第１条、労働安全衛生法第１

８条、労働安全衛生規則第２３条に基づき伺う。

（２）２０１８年３月福岡県教育委員会「教職員の働

き方改革取組指針」に基づく２０１８年度、２０

１９年度の超過勤務縮減実績について伺う。

市 長

市 長

教育長

市 長

教育長

市 長

教育長
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質問

順

議席

番号
質問者 質 問 事 項 ・ 質 問 の 要 旨

質問の

相 手

２ ３

野 鶴

修

議 員

１．市道下の川～荒瀬線の一部未舗装区間の舗装と

筑後川堤防のかさ上げについて

（１）今回の大雨により市道下の川～荒瀬線のうち、

東長瀬～西長瀬区間の筑後川沿線において、多大

な被害を被った。なかでも、ＲＯＫＩ福岡の西側

より３００ｍ下流の間については、舗装工事がな

されておらず、今は車も通れないような凸凹の状

態である。市道下の川～荒瀬線の全体改修が難し

いのであれば、この区間だけでも、舗装工事がで

きないものか。

（２）また、今回の大雨で、ＲＯＫＩ福岡より西側下

流５００ｍ間が大きな被害を被った。筑後川の堤

防より１ｍほど越水したわけであるが、市道の舗

装工事に併せ、堤防のかさ上げを５０㎝程度でき

ないものか。筑後川河川事務所等と協議して、こ

の間だけでも堤防のかさ上げができないものか、

検討して頂きたい。

２．外国人労働者の受入れ環境の整備について

（１）外国人労働者の受入れについて、「今後労働者

不足が懸念される中で、早急に対処するべきで

は」との一般質問を行っていたが、状況はどうな

っているのか。

（２）また、今回のコロナ禍のなかで、ますます受入

れは難しい状況になっている。市としてはそのこ

とに対し、今後どのように対処していくのか。

３．新型コロナウイルス感染症対策の今後の対応と地

域経済の回復について

（１）新型コロナウイルス感染症対策については、現

在少し落ち着いた状況である。しかしながら、終

息するには、未だ先が見えないのも事実である。

市としては、今後この新型コロナウイルスとどの

ように向き合い対処していくのか。市長の考えを

伺う。

（２）新型コロナウイルス感染症により、経営困難に

落ち込んだ飲食店（特に居酒屋・スナック関係）

や旅館業等に対するうきは市独自の第２次支援

策は何か考えているのか。

市 長

市 長

市 長
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質問の
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２ ３

野 鶴

修

議 員

４．国道２１０号うきはバイパスの歩道と車道間の草

切りについて

（１）国道２１０号うきはバイパスにおいて、道路脇

の草が非常に伸びており、車が側道から出ようと

するとき、草が影になって、車が来ているのが確

認できず非常に危険である。バイパスの管理は国

道工事事務所ではあると思うが、市の方で定期的

に草刈をしてもらえるような働きかけができな

いのか。また、市の方で国から委託を受けて管理

する方法がとれないのか。この問題は以前から出

されていることであり、何とか解決方法を検討し

てもらいたい。

市 長

３ ５

岩 淵

和 明

議 員

１．新型コロナウイルスの下での行政の進め方につい

て

うきは市でも、７月に感染が確認されたが、基本的

で継続的な感染予防対策がいよいよ重要と思う。市中

感染が広がる中で、感染防止策について伺う。

（１）「新しい生活様式」の会議・研修・講演等のあ

り方について、どのような開催のあり方を検討し

ているのか伺う。

（２）小中学校・保育園・学童保育所における、衛生

管理マニュアルや保育所感染防止ガイドライン

等が出ているが、長時間密集による感染防止策を

伺う。

２．公衆衛生予防施策について

秋以降の新型コロナウィルス感染拡大が懸念され

る中、市民の感染リスクを低減するよう施策について

伺う。

（１）厚労省の作成リーフレット「遅らせないで予防

接種と乳幼児検診」で、検診・予防接種の呼びか

けを行っているが、うきは市の令和２年度の実施

状況を伺う。

（２）高齢者・子どもを対象とした、季節性インフル

エンザの任意予防接種について、期間の延長や補

助額引き上げにより接種率向上の施策を求める

が所見を伺う。

市 長

教育長

市 長
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３ ５

岩 淵

和 明

議 員

（３）浮羽医師会・市内病院をはじめ、社会福祉施設

事業所（介護・保育・学童・障害者施設）従事者、

学校幼稚園教職員などの抗原又はＰＣＲ検査が

行政検査として定期的に行えるよう求めるが所

見を伺う。

４ ９

上 野

恭 子

議 員

１．人口を維持、増加していくための取り組みについ

て

（１）以前から質問してきた経緯があるが、広くて子

どもたちが走り回れるような子育て支援公園の

設置ができないか。希望者も多いと思うがどう

か。

（２）ふるさと愛を育む教育が大切なことだと思う

が、地域を知る学習の機会についてはどう考えて

いるのか。

（３）地域の活性化には、女性の柔軟な考えや大胆な

アイデアを取り入れることも必要であると思う

が、男女共同参画講座においても輝く女性のため

の継続した講座の開設をお願いしたい。また女性

が魅力を感じるための街づくりについてはどう

取り組んでいるのか。

（４）近年ワークライフバランスの高まりにより、企

業等が従業員の意欲や満足度を向上させるため

成果に応じた報奨制度の充実が図られており、こ

れらの運用はアウトソーシングされることも多

い。このような企業の取組みにターゲットを絞

り、市の自然環境を活かした森林セラピーやフル

ーツ狩り等をアピールすることが、関係人口の増

加にもつながるのではないか。

（５）近年自然環境での癒しを求めて、レジャーキャ

ンプの人気が高まっている。小学校跡地や運動場

等の一部に丸太づくりの小型ワンルームログハ

ウスを建て、セカンドハウスとして販売してはど

うか。丸太利用や関係人口の拡大につながるので

はないか。

市 長
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４ ９

上 野

恭 子

議 員

２．災害や感染症について

（１）近年毎年やってくる災害や感染症については、

風化させず後世に資料として残すことは大変重

要と思うが、現状と市の考えはどうか。

３．学校教育について

（１）教育現場でのＧＩＧＡスクール構想は、大変重

要で個性に合わせた教育と教育現場の働き方改

革につながるものと思うが、中学校・小学校にＩ

ＣＴ支援員を巡回式で週一回でもお願いできな

いか。

市 長

市 長

教育長


